




Liebe Weltcupteilnehmende, liebe Kunstradfans, liebe Gäste

Es freut uns, euch alle so kurz nach der Weltmeisterschaft in Bremen zu einem weiteren
Saison-Höhepunkt, dem Finale des Weltcup im Kunstradfahren 2024 in Oberbüren begrüssen zu
dürfen. Uns ist es eine Ehre, dass wir nach der 1.Runde des Weltcups in 2021 nun auch das
Finale des Weltcup im Kunstradfahren 2024 durchführen dürfen.
Herzlichen Dank an Indoor Cycling World Wide (ICWW), dass ihr uns erneut das Vertrauen
schenkt.

Ein grosser Dank geht auch an unsere Sponsoren und allen Helfenden, ohne diese Unterstützung
wäre ein Wettkampf wie dieser nicht möglich.

Wir freuen uns auf einen Wettkampf auf höchstem Niveau, wünschen allen Teilnehmenden viel
Erfolg und den Zuschauenden faszinierende und spektakuläre Darbietungen.

Sportliche Grüsse
Das OK-Team

Dear World Cup participants, dear artistic cycling fans, dear guests

We are delighted to welcome you all so soon after the World Championships in Bremen to another
highlight of the season, the final of the 2024 Artistic Cycling World Cup in Oberbüren. It is an
honour for us that after the 1st round of the World Cup in 2022, we can now also host the final of
the 2024 Artistic Cycling World Cup.
Many thanks to Indoor Cycling World Wide (ICWW) for once again placing their trust in us.

A big thank you also goes to our sponsors and all the helpers, without their support a competition
like this would not be possible.

We look forward to a competition at the highest level, wish all participants every success and the
spectators fascinating and spectacular performances.

Sporting greetings
The OC team





Liebe Sportlerinnen und Sportler,

Liebe Gäste,

Es ist uns eine besondere Freude, Sie hier in Oberbüren zum UCI Weltcup-Finale im
Kunstradfahren begrüssen zu dürfen. Diese Veranstaltung reiht unsere Region stolz neben
grossartige Austragungsorte wie Tarquinia, Hohenems und Hongkong. Der Verein
"Kunstradfahren Uzwil" hat seine Fähigkeiten als Veranstalter von Anlässen dieser Liga
bereits bewiesen und steht für sportliche Höchstleistungen in unserer Region. Wir sind drum
überzeugt, dass Sie beste Wettkampf-Bedingungen vorfinden werden, von der Infrastruktur
bis zur Jury, Verpflegung und dem Programm.

Kunstradfahren verlangt nicht nur eine ausserordentliche körperliche Leistung, sondern auch
Präzision, Harmonie und ein besonderes Gefühl für Zeit, Raum und alle Bewegungen darin.
Das fasziniert immer wieder. Viele der Athletinnen und Athleten kennen sich bestens, auch
auf internationalem Niveau. Das schafft eine ganz besondere familiäre Atmosphäre, macht
den Wettkampf selbst anspruchsvoller, dafür die Zeit danach umso wertvoller: mitfreuen,
mitleiden.

Wir hoffen natürlich sehr, dass «unsere» Athletinnen und Athleten das nötige Quentchen
Wettkampf-Glück haben, wünschen allen Teilnehmenden einen fairen Wettbewerb und
stimmigen Saisonabschluss.

It is a special pleasure for us to welcome you here in Oberbüren for the UCI Artistic Cycling
World Cup Final. This event proudly places our region alongside great venues such as
Tarquinia, Hohenems and Hong Kong. The ‘Kunstradfahren Uzwil’ association has already
proven its abilities as an organizer of events in this league and stands for top sporting
performance in our region. We are therefore convinced that you will find the best competition
conditions, from the infrastructure to the jury, catering and the programme.

Artistic cycling requires not only exceptional physical performance, but also precision,
harmony and a special feeling for time, space and all the movements involved. This
fascinates again and again. Many of the athletes know each other very well, even at
international level. This creates a very special family atmosphere, makes the competition
itself more challenging, but makes the time afterwards all the more valuable: sharing in the
joy and suffering.

Of course, we very much hope that ‘our’ athletes have the necessary bit of competition luck
and wish all participants a fair competition and a harmonious end to the season.

Herzlich willkommen in Oberbüren!

Alexander Bommeli, Gemeindepräsident Oberbüren

Lucas Keel, Gemeindepräsident Uzwil













Vielen Dank an unsere Vereins- und Bekleidungssponsoren!





Werden sie Mitglied

Kunstradfahren Uzwil wurde 1919 gegründet, der Verein bietet in Uzwil und Umgebung Trainings
an.
Bei uns im Verein trainieren über 40 lizenzierte Sportler:innen, mehrheitlich im Rahmen der
Jugendförderung von J+S. Die vielen Sportler und Sportlerinnen nehmen an regionalen,
nationalen und internationalen Wettkämpfen teil. In den letzten Jahren haben diese Sportler viele
Schweizermeistertitel, Medaillen an Europa- und Weltmeisterschaften nach Uzwil gebracht.

Egal ob Gönner, Passiv oder Aktive, werde auch du Mitglied und unterstütze unseren Verein und
die vielen Sportler und Sportlerinnen oder nimm aktiv am Vereinsleben teil. Wir freuen uns immer
wieder über neue Gesichter.

Besuche uns auf unserer Homepage auf www.kunstrad.ch oder kontaktiere uns unter
kruzwil@gmail.com

http://www.kunstrad.ch
mailto:kruzwil@gmail.com


Angebot Festwirtschaft Samstag 2. November

Getränke
Mineralwasser mit Kohlensäure, 3 dl CHF 3.00
Süssgetränke (Shorley, Rivella, Cola, Citro), 3 dl CHF 3.00
Süssgetränke (Shorley, Rivella, Cola, Citro), 1.5 l CHF 8.00
alkoholfreier Saft, Möhl, 5 dl CHF 4.00

Lagerbier in Flasche, Schützengarten, 3 dl CHF 5.00

Weisswein, 5 dl CHF 16.00
Rotwein, 5 dl CHF 16.00

Kaffee CHF 3.00

Kein Verkauf von alkoholischen Getränken an unter 16 jährige

Esswaren
Pasta mit Fleischsauce CHF 8.00
Pasta mit Tomaten/Rahm-Sauce CHF 7.00

Sandwich CHF 5.00

Diverse Kuchen CHF 2.00

Fleisch aus der Schweiz
Für Informationen zu Allergenen in den einzelnen Gerichten wenden Sie sich an unser
Personal.

Prost und en Guete!


